

Elternbrief Bienengruppe März 2018

**Neues Projekt:** „Dem Geheimnis auf der Spur“ ... Der Detektiv

Liebe Eltern,

was gibt es für Kinder spannenderes als Geheimnisse zu lüften, auf der Lauer zu liegen und Spuren zu verfolgen?

Auf spielerische Weise die Wahrnehmung unserer Kinder fördern, sie in die Lage zu versetzen aus Gesehenem und Gehörtem logische Zusammenhänge herzustellen und so auch ihre Kognitive Entwicklung zu fördern, um dies zu erreichen begeben wir uns mit den Kindern auf die Spuren von Sherlock Holmes.



In der nächsten Zeit werden die Kinder der Bienengruppe zu Detektiven.

**Zielsetzung:** Sinnesschulung mit Spiel und Spannung

Detektive müssen sehr scharfe Sinne haben.

Sie müssen gut beobachten können, damit sie alle Spuren und Hinweise erkennen.

Sie brauchen gute Ohren für die hinweisgebenden Geräusche.

Sie benötigen einen hervorragenden Tastsinn, damit sie ihre Suche auch im



Dunkeln fortsetzen können.

Außerdem brauchen sie einen ausgeprägten Geruchs- und Geschmackssinn um bei der Lösung von rätselhaften Fällen auch herausfinden zu können, was am Tatort gegessen oder getrunken wurde, ob eine parfümierte Frau dort war oder welche Gerüche sonst noch in der Luft liegen.

**Stoffsammlung:**

- Detektivprüfung : Schau genau! Horch mal! Was riecht so? Was fühlst du? Was schmeckst du?
- Detektivausweis: Nach bestandener Prüfung, gibt es einen Ausweis für Meisterdetektive
- Schildmütze Detektiv
- Phantombild malen
- Detektivspiele: Wo ist der Fingerhut?

Weckersuche

Löffelspiel

Flaschentransport

Spurensuche

Schau genau .... Was hat sich verändert

uvm.

- Fingerabdrücke mit der Lupe untersuchen
- Zeugenbeschreibung: Wie sah der Täter aus?
- und und und .....

Wir halten Ohren und Augen offen.



Das Team der Bienengruppe